

Capsule changements climatiques

Pour mieux comprendre et agir

Les Îles au premier congrès du Réseau québécois d'adaptation et de gestion des zones côtières (RQAGZC)

Du 21 au 23 mai 2025 se tenait le tout premier congrès du Réseau québécois d'adaptation et de gestion des zones côtières (RQAGZC), à Rivière-du-Loup, auquel participait une petite délégation des Îles-de-la-Madeleine, dont deux représentants de la Municipalité.

Qu'est-ce que le RQAGZC?

Il s'agit d'un groupe de travail qui réunit différentes personnes et organisations du Québec pour discuter et partager des idées sur la meilleure façon de protéger les zones côtières. Le but est d'échanger des connaissances et des solutions pour faire face aux effets des changements climatiques, comme l'érosion ou la montée du niveau de la mer. Le groupe veut aussi informer les élus et les gestionnaires gouvernementaux pour qu'ils puissent prendre de bonnes décisions pour l'avenir.



Les Îles-de-la-Madeleine à l'honneur

Plus de 200 personnes se sont réunies pendant 3 jours afin d'assister à 44 conférences et de participer à un atelier de consultation sur les trajectoires d'adaptation aux risques côtiers. Étant aux premières loges des changements climatiques, la Municipalité des Îles-de-la-Madeleine a été à l'honneur tout au long de l'événement. En plus de faire l'objet de plusieurs présentations par des tiers, l'organisation a été invitée à présenter l'une des conférences d'ouverture, soit *Les défis d'adaptation aux Îles-de-la-Madeleine : partage des besoins et retour d'expérience*. Elle était également présente sur le panel d'experts en clôture de l'événement.

